
平成２２年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（羅臼町参加中学生分） 

 

羅臼町立羅臼中学校２年 殿守 健治 

ぼくはこの「北方領土サミット」に参加して、はじめは難しそうだなと思っていたけど、宿泊研修のときに

は他の町の人とも仲良くできてよかったです。もっとたくさんの人に北方領土のことを知ってほしいと思

いました。 

羅臼町立羅臼中学校２年 加藤 瑠美 

最初は不安だったけど、後輩の子とかと仲良くなれて楽しかったです。 

土曜日は楽しかったけど、日曜日は緊張しました。でも頑張りました。 

羅臼町立羅臼中学校２年 小林 里奈 

最初はなかなか他の町の人と話ができなかったけど、夜に後輩の子と仲良くなって色んな話ができて楽

しかったです。日曜日の発表は緊張しました。 

羅臼町立春松中学校１年 熊谷 みなみ 

私は今回北方領土サミットに参加して、元島民の方の話を聞きました。私は最初あまり興味が持てなか

ったけど、話を聞いたり話し合いをしているうちに、四島についてたくさんの人に知ってもらいたいと思い

ました。なので、興味がなくても参加すれば得るものが大きいと思うので、たくさんの人に参加してほし

いと思いました。 

羅臼町立春松中学校１年 里館 舞 

私は初めて北方領土サミットに参加しました。最初は簡単だと思っていたけど、いざやってみると、かな

り難しくてビックリしました。だけど楽しくできて、北方領土のことをたくさん勉強できたので、参加して良

かったと思います。 

羅臼羅臼町立春松中学校１年 富田 夏南美 

私は今回北方領土サミットに参加してよかったと思います。作業とかは早く終わったし、北方領土の問

題をまた知ることができたからです。北方領土の認知度がまだ低いので、もっと多くの人に関心を持って

ほしいです。 

 


